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Som El Campello
uSe trata de los parques de 
La Solana en Muchavista (am-
bas lomas), el paraje recreati-
vo de Puntes de Gosàlvez, el 
parque de Albayna y el cono-
cido como parque de los kiris 
de la calle Pla, ejemplares que 
crecen según lo esperado. Re-
paración de caminos, desbro-
zado intensivo y eliminación 
de malas hierbas; sustitución, 
reparación o eliminación de 
mobiliario urbano deteriorado 
con el paso de los años (sobre 
todo bancos, vallados y pape-

leras), recorte de setos y reno-
vación de cartelería solicitando 
la colaboración vecinal para re-
tirada de excrementos caninos, 
han supuesto el grueso de las 
actuaciones.
La actuación se enmarca en 
un proyecto que persigue la 
adecuación paulatina de todas 
las zonas verdes del municipio, 
que no son pocas. Por eso se 
activó un operativo de contacto 
vecinal para diseñar un calen-
dario de trabajo y atender las 
necesidades reclamadas por 
los residentes.

Obras de mejora en cuatro
parques públicos de El Campello a 
solicitud de los vecinos

Parque La Solana

Obras en el parque Olas Blancas

Som El Campello
u Tras mucho tiempo de reclamaciones, y después 
de una reunión ‘in situ’ con los vecinos celebrada 
por el alcalde Juanjo Berenguer, esta semana han 
comenzado las obras de acondicionamiento gene-
ral y eliminación de elementos deteriorados del par-
que Olas Blancas, sito en primea línea de la playa 
Muchavista de El Campello.
Se trata de una actuación a la que el primer edil 
ha imprimido carácter de urgencia para cumplir su 
compromiso, en la que intervendrán tres equipos de 
trabajo de forma sucesiva para dejar el recinto en 

condiciones de ser disfrutado por los vecinos, hasta 
que pueda ejecutarse un proyecto de remodelación 
integral comprometido también.
Los primeros en actuar, en los últimos días, han sido 
los operarios de la concejalía de Obras y Servicios 
que dirige Rafa Galvañ (PP), que se han encargado 
de eliminar los tramos de vallado que amenazaban 
con caer, y completado un vallado metálico.
En los próximos días tomará el relevo una brigada 
de la firma FCC, y la acción se completará con la 
intervención de la brigada de Parques y Jardines, 
departamento que también dirige Rafa Galvañ.

Operarios ejecutando las obras

La Cofradía del Santo Entierro y el Ayuntamiento 
perfilan la Semana Santa de El Campello

Som El Campello
u La Semana Santa está a la vuelta de la esqui-
na. Con el objetivo de ultimar programación de 
actos. El alcalde Juanjo Berenguer y el concejal 
de Fiestas y Tradiciones Cristian Palomares (PP), 
han mantenido una reunión de trabajo con la di-
rectiva de la Cofradía del Santo Entierro, con la 

que han perfilado ya algunos de los actos y de-
cidido fecha y lugar del pregón oficial, que tendrá 
lugar en marzo.
La única Cofradía que existe en El Campello se 
encarga de las procesiones del Jueves y Viernes 
Santo (6 y 7 de abril) que constituyen los actos prin-
cipales del calendario religioso campellero.

Integrantes de la Cofradía del Santo Entierro en la reunión mantenida con el alcalde y el edil de fiestas

lAcción-reacción. Esa es la clave. En las úl-
timas semanas, la concejalía de Parques y 
Jardines que dirige Rafa Galvañ (PP), ha eje-
cutado obras de mejora y adecuación de cua-
tro parques públicos de El Campello después 
de que los vecinos de las zonas solicitaran al 
alcalde Juanjo Berenguer una actuación rá-
pida para poner en valor los parajes y facili-
tar el solaz y recreo de los residentes.

El Campello eleva una queja a Educación por «su 
mala planificación» en los ciclos formativos de FP

Toma de contacto entre El Campello y Cruz 
Roja para posibles acuerdos futuros
Som El Campello
uCon el objetivo puesto en 
estudiar posible acuerdos de 
colaboración entre ambas ins-
tituciones, una delegación del 
Ayuntamiento de El Campello 
visitó ayer las instalaciones cen-
trales de Cruz Roja Española en 
Alicante.
El alcalde Juanjo Berenguer, la 

concejala de Bienestar Social 
Maricarmen Alemañ (PP), y la 
directora técnica del departa-
mento fueron recibidos en la ca-
pital por el presidente provincial 
de Cruz Roja, Francisco Galvañ; 
la presidenta en Alicante, Re-
medios Alarcón; la coordinadora 
provincial, Carolina Espadas y 
la coordinadora local, Remedios 

Maneus.
Tras recorrer las instalaciones, 
visitadas cada día por ciento de 
usuarios (refugiados, inmigran-
tes, familias desfavorecidas…), 
la reunión posterior se centró 
en los servicios en los que está 
especializada la ONG, que se 
estudiarán para posibles colabo-
raciones futuras. Reunión entre el Ayuntamiento de El Campello y Cruz Roja

Som El Campello
uUnanimidad en la comunidad 
educativa de El Campello. Las 
direcciones de todos los colegios 
e institutos del municipio, sindi-
catos, asociaciones de madres 
y padres, inspectores de prima-
ria y secundaria, representantes 
vecinales y Ayuntamiento han 
acordado elevar una queja formal 
a la Conselleria de Educación de 
la Generalitat Valenciana “por su 
mala planificación” en lo que res-
pecta a la implantación de ciclos 
formativos de FP.
El Campello tan sólo cuenta con 

un ciclo de Formación profesional 
medio de “Atención a personas 
en situación de dependencia”, 
que se imparte en el IES Enric 
Valor, mientras municipios colin-
dantes ofrecen una variada gama 
de esta opción educativa para los 
jóvenes.
Para enfatizar sus argumentos, el 
Consejo Escolar de El Campello 
señala que Sant Joan d’Alacant 
dispone de 7 ciclos formativos, 
Mutxamel otros 10, Xixona 2, 
Sant Vicent hasta 41, y 20 La 
Vila Joiosa, lo que para el alcalde 
Juanjo Berenguer y la concejala 

de Educación campellera, Do-
rian Gomis, evidencia “un agravio 
comparativo más que evidente y 
denunciable”.
En el escrito de queja firmado por 
ambos y remitido a la Conselleria, 
se señala que “con el fin de de-
terminar las necesidades y pre-
ferencias formativas de los y las 
jóvenes de 14 a 25 años del mu-
nicipio, las Concejalías de Educa-
ción y de Juventud contrataron a 
una empresa especialista en la 
materia para elaborar un estudio 
respecto a los ciclos formativos 
de Formación Profesional”. Dicho 
estudio deja patente que los jóve-
nes han de desplazarse a otros 
municipios para cursar los ciclos 
de formación profesional.
El 100% de los que cursaron FP 
Básico, el 96,9% de los de Grado 
Medio y el 94,6% de los de Grado 
Superior tuvieron que desplazar-
se a otros municipios para poder 
formarse (un total de 331 jóvenes 
de El Campello). En la mayoría 
de casos esos desplazamientos 
se efectuaron a municipios próxi-
mos, especialmente Alicante, 
aunque en el caso de los Ciclos 
Formativos de Grado Superior, 
42,1% de esos movimientos su-
peraron los límites comarcales”.

A la vista de dicho estudio, la 
Concejala de Educación y la Jefa 
de Servicio de Educación mantu-
vieron una reunión con los pros-
pectores de zona para analizar 
la situación del municipio, con el 
fin de poder implantar la Forma-
ción Profesional en El Campello, 
y también se reunieron con la 
inspección educativa, puesto que 
el colegio concertado Salesianos 
ofreció sus espacios para poder 
implantar la Formación Profesio-
nal y se informó a la inspección 
de este hecho.

Promesa Incumplida
La situación es “insostenible”, 
en opinión del primer edil, que 
recuerda que la Concejala de 
Educación, la Jefa de Servicio de 
Educación y él mismo se reunie-
ron con el director general de For-
mación Profesional y Enseñanza 
de Régimen Especial, Manuel 
Gomicia Giménez, con el fin de 
llegar a un acuerdo sobre la im-
plantación de Formación Profe-
sional en el Campello, “ya que es 
el único municipio que carece de 
Formación Profesional”.
En dicha reunión, la delegación 
campellera transmitió su males-
tar, e instó a implantar en El Cam-

pello el ciclo de “Formación de 
grado básico y de grado superior” 
de “Atención a Personas en situa-
ción de dependencia”, para com-
pletar el grado medio existente. El 
Director General de Formación 
Profesional y Enseñanza de Régi-
men Especial estuvo de acuerdo 
con la propuesta y planteó ade-
más, la instauración de un ciclo 
nuevo en el IES “Clot de L’Illot “, 
en concreto el de “cocina”.
Sin embargo, pese a las prome-
sas, un año después se publica 
en la prensa que se adjudica a un 
instituto de Sant Joan de Alicante 
la familia el grado “Atención a Per-
sonas en situación de dependen-
cia Familia Profesional”, “lo que 
podría suponer”, tal y como hace 
referencia el acta del Consejo 
Escolar Municipal, “un peligro de 
viabilidad del único ciclo de de-
pendencia de El Campello”.
Por todo ello, el Ayuntamiento, 
de acuerdo a lo acordado en el 
seno del Consejo Municipal Es-
colar, traslada su malestar por el 
agravio comparativo con el resto 
de municipios de la comarca, y se 
insta a la Conselleria a reconside-
rar su compromiso de implantar 
nuevos ciclos de FP en El Cam-
pello.

Fachada del CEIP El Fabraquer
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“Nuestra prioridad en El Campello será abordar lo 
esencial para después ocuparnos de lo importante”
¿Cree que faltan contenidos en los plenos?
Julio Oca:  Casi todos los partidos estamos ya en 
carrera electoral, pero observamos que el Parti-
do Popular esta más pendiente de su campaña 
que de gestionar el municipio. Y eso se vio en 
el último pleno, el cual estuvo falto de contenido, 
con tan solo tres puntos de gestión. Uno de ellos 
era el reconocimiento de unas facturas de la ES-
GAE, otro era la rectificación de una licitación del 
mantenimiento eléctrico y el tercero era el plan 
estratégico zonal de Servicios Sociales, que fue 
el único tema realmente importante del pleno.
¿En qué consiste este Plan Estratégico zonal 
de Servicios?
Mercé Pairó: Es una guía para que funcionen 
bien todos los Servicios Sociales de los Ayunta-
mientos. Todo esto viene de la mano del famoso 
contrato programa, que es el que financia los 
servicios de atención primaria. Cuando goberna-
mos tuvimos un conflicto con el Partido Popular 
por este tema, ya que el señor alcalde no quería 
firmarlo y tuvimos que aprobarlo a través de una 
moción que presentó Ciudadanos, y ahora lo 
está vendiendo como si fuera la nueva panacea. 
Pero que quede claro que el Ayuntamiento con-
siguió adherirse al Contrato Programa gracias 
a la Moción de Ciudadanos que salió adelante 
con el voto a favor de los grupos de la oposición, 
el Partido Popular se opuso. Ahora, gracias a 
este contrato programa, el Ayuntamiento de El 
Campello está recibiendo subvenciones de Ge-
neralitat para poder llevar a cabo todas las ac-
ciones necesarias que desarrollan los Servicios 
Sociales. A cambio, la Generalitat nos pide una 
serie de requisitos y uno de ellos es la Estrategia 
del Plan Zonal que se llevó al último pleno, y te 
puedo decir que desde el pasado 8 de julio que 
Ciudadanos abandonó esta concejalía no se ha 
hecho nada de nada
¿Por qué fueron criticadas las mociones que 
presentó Ciudadanos en el pasado pleno?
El pleno contó únicamente con nuestras dos 
mociones. Fue curioso porque fuimos criticados 
por parte de otros grupos políticos porque dijeron 
que eran mociones de carácter nacional, pero no 
es así ya que por un lado presentamos una mo-
ción sobre el aborto que nos afecta a todos.   En 
Castilla y León el Partido Popular gobernaba con 
Ciudadanos, nos dieron una puñalada y ahora 
gobierna con Vox y vemos que hay un riesgo 
de supresión de los derechos y libertadas de las 
personas que también podría ocurrir en nuestra 
comunidad. Nuestra Moción, pedía que nuestro 
Ayuntamiento rechazara las instituciones que in-
tentaban condicionar y moralizar las decisiones 
individuales que competen únicamente al ejer-
cicio de la ciudadanía e instábamos al gobierno 
de España a que garantizara el libre acceso a 
la interrupción voluntaria del embarazo, es decir 
lo que tenemos hasta ahora y nos ha costado 
mucho obtener. Y nosotros además pedimos 

un acompañamiento especializado que pueda 
acompañar a la mujer este difícil momento. Tam-
bién pedimos, por otro lado, tomar medidas para 
fomentar la natalidad para aumentar el número 
de hijos deseados ya que necesitamos niños 
para poder continuar con nuestro sistema de 
bienestar. Creemos que es un tema importante y 
que era pertinente presentarla en ese pleno.
Esta moción no salió aprobada por culpa del 
voto en contra de Vox, Compromís y la concejala 
tránsfuga no adscrita, ya que el resto de grupos 
se abstuvieron.
¿Cuál era el contenido de la segunda de las 
mociones?
Julio Oca: Pedía el apoyo para el sector agrario 
valenciano ante las dificultades que está atrave-
sando a lo largo de estos años por la inflación, el 
encarecimiento de las materias primas, la com-
petencia desleal de terceros países con el tema 
de la producción de cítricos, las plagas, el tras-
vase, que está afectando a nuestra economía. 
La Moción pedía a la Generalitat desarrollar unos 
planes agrarios para poder asumir este aumento 
de costes y que el campo valenciano se pueda 
desarrollar. En esta moción, que creo que podría 
haberla aprobado cualquier grupo votaron en 
contra el PSOE, Compromís y la concejala tráns-
fuga, el resto de grupos se abstuvieron.
Ya estamos inmersos en plena precampaña 
y hemos visto vallas publicitarias con el eslo-
gan “Sonríe, ya se van”, ¿Qué opinan de este 
tipo de propaganda?
Mercé Pairó: Creemos que el eslogan de la cam-
paña del PP “Sonríe, ya se van” es vergonzosa, 
no tiene altura política. Las campañas deberían 
centrarse en base a tus propuestas y no deni-
grando a las personas. Se puede hacer una crí-
tica constructiva, pero pensamos que este eslo-
gan es destruir por destruir. No hace falta apagar 
al otro para brillar tú.
¿Cómo está enfocando Ciudadanos El Cam-
pello su carrera hacia las urnas?
Julio Oca: En la última reunión de la agrupación 
ya creamos los nuevos grupos de trabajo y uno 
de los puntos principales fue la elaboración del 
programa electoral. Queremos mejorar el pro-
grama que ya presentamos en el año 2019 a 
través de las aportaciones de los afiliados al par-
tido y del resto de vecinos del municipio. Nuestra 
visión es abordar las propuestas y proyectos rea-
les para mejorar nuestro municipio y no pensar 
en macroproyectos imposibles, como presentan 

otros grupos que legislatura tras legislatura van 
vendiendo humo. 
¿Qué puntos podrías destacar?
Mercé Pairó: Nos preocupa mucho el tema de 
la sostenibilidad, también el de la movilidad ur-
bana sostenible y facilitar también el transporte 
público interurbano, crear carriles bicis. En esto 
El Campello no ha habido ninguna evolución en 
años. Del mismo modo, los paseos marítimos de 
nuestro municipio se encuentran en un estado 
lamentable porque no ha habido inversiones ni 
para mantenerlos ni para mejorarlos.
Julio Oca: Pensamos que la prioridad en este 
municipio es abordar lo esencial, lo necesario 
para su buen funcionamiento para luego ocupar-
nos de lo importante, es decir, todo aquello que 
pueda hacer que este municipio brille aún más.
Como ejemplo también mencionaré el alcan-
tarillado en este municipio que está totalmente 
obsoleto, totalmente desfasado, la accesibilidad, 
las vías, las aceras, las calles, las señales viarias, 
todo está por hacer y no se ha hecho nada en 
todos estos años de gobierno del Partido Popular 
ni en la pasada legislatura con el gobierno de los 
partidos de izquierda. Por eso pensaos que un 
partido como Ciudadanos es ahora más nece-
sario que nunca.
Hay muchos ejemplos de dejadez como la Torre 
de Reixes, Villa Marco, El Convento o la Torre 
de los Gitanos. Precisamente sobre la Torre de 
Reixes el Ayuntamiento hizo dos requerimientos 
a sus propietarios y ambos tenían un defecto de 
forma, nos los han tumbado y hemos tenido que 
hacer un tercer requerimiento, hasta esos puntos 
llegamos. Hemos llegado a una situación surrea-
lista. Nosotros demostramos con nuestra gestión 
que se puede trabajar y el ejemplo es la labor 
que hicimos con la Noria de los Gitanos, un patri-
monio que recuperamos y ahora ha vuelto a de-
nigrase, porque no se ha mantenido ese trabajo. 
Tampoco se ha avanzado en nuevas propues-
tas como la senda verde del río seco, las nuevas 
comunicaciones de nuestro municipio con locali-
dades vecinas como pueda ser el Pau 5 de San 
Juan o por ejemplo tampoco se sabe nada de la 
remodelación de San Ramón. Todo eso es ges-
tión importante que no se ha abordado.
El alcalde, en la última entrevista que pu-
bllicamos afirmaba que ahora que no está 
Ciudadanos en el gobierno se están desblo-
queando muchos temas ¿Qué opinan al res-
pecto?

Julio Oca: Lo que se está desbloqueando es el 
pago de las facturas de trabajos que se han rea-
lizado pero que están bloqueadas porque nadie 
en este ayuntamiento daba la seguridad jurídica 
para poder hacerlo. Desde nuestro departamen-
to estábamos pidiendo constantemente esa 
seguridad jurídica. Todas esas facturas son de 
trabajos necesarios, arreglo de parques, ilumi-
nación, material de construcción, eran trabajos 
de día a día que no se podían realizar porque 
estaban bloqueados por el departamento de 
contratación y el departamento jurídico de este 
ayuntamiento. Además aquí solicitamos cuando 
estábamos en pandemia una limpieza extraor-
dinaria de edificios públicos y nos llevamos la 
sorpresa que desde contratación e intervención 
decían que eso no era viable, que no se podía 
hacer. Nosotros veíamos que se hacía en otros 
municipios y no entendíamos por qué no se po-
día utilizar la misma fórmula. Había justificación 
ya que nos encontrábamos en un estado de 
emergencia y había que asegurar la salud de 
nuestros vecinos con la limpieza de los edificios. 
Además, ante una necesidad como era la com-
pra de mascarillas y EPIS para nuestros trabaja-
dores, aquí en El Campello no había posibilidad 
técnica de comprarlos. 
¿Cómo pueden ponerse en contacto los veci-
nos con Ciudadanos El Campello?
Además de las carpas informativas y los cafés 
ciudadanos que realizaremos a partir de ahora 
todos los vecinos que lo deseen pueden visitar-
nos en la primera planta de la Biblioteca Rafael 
Altamira para contarnos sus problemas y recibir 
sus propuestas. También tenemos dos correos 
habilitados que son: campello@ciudadanos-cs.
org también ciudadanos@elcampello.org 
Estamos trabajando en que la gente nos conoz-
ca, creo que en estos 8 años hemos demostrado 
que somos un partido que sabe trabajar tanto 
en labores de gobierno como en la oposición en 
tiempos difíciles como en época del Cóvid, don-
de ostentamos áreas tan sensibles como Servi-
cios Sociales o Medio Ambiente, pero también 
Playas, Mercadillo, y esa gestión que se hizo en-
tonces fue nuestra y podemos decir que se hizo 
un buen trabajo.

Los concejales de Ciudadanos Julio oca y Mercé Pairó

Puedes es-
cuchar esta 
entrevista 
en Radio El 
Campello

Grupo Municipal de Ciudadanos El Campello
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Ciudadanos trabaja a diario de 
cara al público en la primera 
planta de la Biblioteca Muni-
cipal Rafael Altamira donde 
todos los vecinos del municipio 
de El Campello tienen las puer-
tas abiertas.

Ciudadanos invita a todos los 
vecinos a visitar sus carpas in-
formativas y participar en sus 
cafés ciudadanos, una medida 
en la que la formación naranja 
espera recoger sus propuestas y 
preocupaciones

Som El Campello
u Las listas de espera para la 
valoración de personas depen-
dientes en El Campello, que de-
pende de la concejalía de Servi-
cios Sociales han crecido en dos 
años casi el doble, pasando de 
108 personas en 2020 a 198 en 
estos momentos. Dos informes 
pedidos por Podem El Campello 
manifiestan ese crecimiento en 
dos años y lo que llevamos de 
este. En 2020 el número de per-
sonas que se encontraban en la 
lista de espera era de 108, ade-
más en ese momento «había 
personas que llevaban casi año 
y medio esperando a que se les 
atendiera» comenta el portavoz 
de PODEM.
«Cuando vimos los datos en 

2020 pedimos que se aumenta-
ran los recursos, se nos dijo que 
no, que pensaban que con los 
recursos que se tenían serían 
suficiente», ahora desde PO-
DEM nos comentan que lleva-
ban desde junio de 2022 pidien-
do en el pleno una actualización 
de los datos y en septiembre, 
viendo que no se lo facilitaban, 
pidieron el informe por registro 
y en enero de este año les han 
facilitado dicho informe.
Para Eric Quiles, portavoz de 
PODEM en El Campello, que 
de 2020 a 2022 se haya casi 
duplicado la lista de espera les 
parece «escalofriante, indig-
nante» además de «increíble el 
poco trabajo que ha habido de-
trás de la concejalía de Servicios 
Sociales durante esta legislatura 
y la poca importancia que se le 
ha dado a esta concejalía» para 
seguir diciendo que «esto no 
puede seguir así ni un minuto 
más, pedimos responsabilida-
des, tanto a la concejala que os-
tentó esta concejalía, como a la 
que la ostenta ahora y también 
al alcalde».

La lista de espera para la valoración de 
personas dependientes en El Campello 
es casi el doble que en 2020

La EPSAR insta a El Campello a llevar a pleno el 
encarecimiento en la conexión a la depuradora

Som El Campello
uEn agosto del año pasado, la 
EPSAR envió un escrito al ayunta-
miento y al alcalde de El Campe-
llo instando a que comuniquen lo 
antes posible la aprobación o no 
por el pleno municipal del encare-
cimiento del 77% de la conexión a 
la depuradora, pasando a ser de 
4.8 millones de euros a 8.5 millo-
nes de euros. Este encarecimiento 
es debido a que la licitación quedó 
desierta al retirar su oferta todas las 
empresas que se presentaron.
Pedro Mario Pardo, portavoz de 
EU en El Campello ha declarado 
«que en 2023 estemos hablando 
de que más de 15.000 personas 
carecen de alcantarillado en sus 

viviendas explica muy bien la au-
sencia de planificación y respon-
sabilidad con la que, los diversos 
gobiernos municipales, han ges-
tionado el desarrollo urbanístico 
del municipio» que sigue comen-
tando que «es por eso que en la 
última década las noticias de verti-
dos fecales que acaban en nues-
tro litoral se han convertido en 
noticias habituales en el pueblo. 
Siendo la situación insostenible».
Pardo recuerda que la primera 
licitación de las obras del sanea-
miento no pudo salir antes a con-
curso público debido a la falta de 
diligencia del ayuntamiento en 
efectuar la expropiación de los 
terrenos por los que discurriría el 

nuevo alcantarillado, tramité que 
duró varios años. Lo que provocó 
que nos afectase de lleno la subi-
da de precios y que la oferta que-
dase desierta.
El pasado mes de agosto, la 
EPSAR se reunió con el alcal-
de, Juan José Berenguer, y el 
concejal de infraestructuras para 
presentarles el proyecto con la 
actualización de costes, para que 
el ayuntamiento lo aprobase en su 
pleno municipal. Pero «lamenta-
blemente la parálisis, a la que este 
gobierno ha llevado al municipal, 
es total. Van pasando los meses, 
y no hemos obtenido ninguna res-
puesta clara en este asunto, a pe-
sar de haber preguntado en varias 
ocasiones en los plenos municipa-
les». Es por eso que el edil de EU, 
Pedro Mario Pardo, ha instado a 
Juan José Berenguer (PP) a de-
jar de poner excusas y presentar 
la Adenda en el próximo pleno del 
mes febrero para que las obras 
puedan comenzar cuanto antes. 
«es intolerable que la falta de vo-
luntad de este alcalde esté provo-
cando un retraso de una obra tan 
necesaria para nuestros vecinos 
y vecinas, y el buen progreso de 
nuestro pueblo», termina diciendo 
Pardo.

La Asociación Vecinal Campellera concluye tener dudas sobre las soluciones del vertedero y anuncia movilizaciones
Som El Campello
uLa AV El Campello, a través de 
su presidente, José Luis Valdés 
y los delegados de las vocalías 
de Urbanismo y Medioambiente, 
Manuel Fuentes y Luisa Álvarez, 
respectivamente, tras el encuen-
tro mantenido ayer, 23 de enero 
de 2023,  en la sede de la Con-
selleria de Agricultura, Desarrollo 
Rural, Emergencia Climática y 
Transición Ecológica, en Valencia, 
con la consellera, Isaura Navarro; 
el secretario autonómico de Emer-
gencia Climática,  Francisco José 
Candela y Joan Piquer, director 
general de Calidad y Educación 
Ambiental, concluye tener dudas 
razonables sobre la puesta en 
marcha de soluciones para la ve-
cindad afectada por el vertedero 
“Les Canyades” y anuncia mo-
vilizaciones hasta que todas las 
administraciones responsables, 
directa o indirectamente, en el de-
venir de la salud de la ciudadanía, 
la calidad medioambiental y, en 
suma,  el presente y futuro de El 
Campello, impidan la ampliación 
del vertedero, en primera instan-
cia y, posteriormente, ejecuten su 
cierre definitivo.
Además, esta asociación informa  
de que, si no se aportan solucio-
nes a corto plazo, se iniciarán 
los trámites oportunos para exi-

gir responsabilidad penal, ante lo 
que considera un disparate que 
obedece a intereses económicos 
privados. “No estamos ante una 
cuestión técnica, es una cuestión 
de dignidad humana”.
El encuentro, de una hora y media 
de duración, transcurrió en un cli-
ma de cordialidad y escucha por 
parte de los representantes de la 
institución,  si bien esta asociación 
vecinal, les demandó en repetidas 
ocasiones el firme compromiso 
político de impedir la ampliación 
del vaso del vertedero, a lo que 
tan sólo halló como respuesta 
un “no queremos”, por parte de 
Isaura Navarro, la consellera de 
Agricultura, a pesar de calificar 
previamente la situación como de 
“despropósito”.
La AV Vecinal El Campello, a tra-
vés de las intervenciones de sus 
representantes, expuso el hastío y 
la injusticia de la que están siendo 
objeto los habitantes de El Cam-
pello, manifestando que “a estas 
alturas, los deseos políticos no 
son suficientes, es hora de ad-
quirir compromisos férreos, es el 
momento de aportar soluciones, 
soluciones inmediatas, porque el 
tiempo de espera ya se ha agota-
do. Más de una década esperan-
do. De nada sirve echar balones 
fuera y utilizar esta reunión como 

arma política contra otros partidos, 
porque unos y otros han sido tes-
tigos del sufrimiento de la vecin-
dad durante más de una década, 
haciendo la vista gorda ante las 
denuncias de práxis inadecua-
das por parte de la concesionaria, 
FCC ”.
Asimismo, además de impedir la 
ampliación de “Les Canyades”, 
esta asociación solicitó un estudio 
sanitario que analice y documen-
te las afecciones de la población 
sometida de manera directa a las 
emanaciones del vertedero ya 
que, si bien no existen registros 
oficiales, es más que conocida 
la cantidad de enfermedades de 
todo signo, como las de carácter 
broncopulmonar, dermatológico 
y psicológico, que presentan los 
habitantes del área que recibe un 
mayor impacto de la planta de re-
siduos.
Por su parte, Carlos Arribas, de 
Ecologistas en Acción, que se 
trasladó junto a los representantes 
de la asociación hasta Valencia y 
al que esta asociación desea agra-
decer su altruista colaboración, 
aportaba soluciones y alternativas 
para El Campello. “La Conselleria 
ha de tomar cartas en el asunto y 
proponer una solución que bien 
podría pasar por la construcción 
de plantas descentralizadas, con 

el compromiso de ejecutar un 
nuevo plan zonal y la modificación 
del contrato con la concesionaria. 
Hay que dar un giro radical y esto 
supone una nueva planificación”.
La AV El Campello, tal y como 
manifestó a la consellera, espera 
y desea que la población campe-
llera sea tratada con justicia y re-
ciba un trato equiparable al resto 
de la ciudadanía de la Comunidad 
Valenciana por lo que, a la espera 
de soluciones y compromisos po-
líticos firmes, trabaja en una hoja 
de ruta que recoge movilizaciones 
ciudadanas.
A la reunión con la consellera y el 
personal de la Conselleria tam-
bién asistió la portavoz de Com-

promís, Adriana Paredes, que ha 
declarado que «desde Compro-
mís presentamos en el pleno de 
diciembre la moción de rechazo 
a la ampliación del vertedero que 
se aprobó por unanimidad en el 
Ayuntamiento. Nuestra lucha por 
buscar alternativas al polémico 
vertedero de Les Canyades, por 
una gestión sostenible de los resi-
duos y en general por el bienestar 
de los vecinos es total, y la conse-
llera así lo ha ratificado también».
Además, después de la reunión 
con la consellera, los integrantes 
de la Asociación Vecinal Campe-
llera se han visto con Fernando 
Llopis, diputado de CS, que llevará 
a Cortes el problema del vertedero.

Imagen aérea de la EPSAR

Reunión mantenida entre la Asociación Vecinal Campellera y 
la Consellería de Agricultura

Fachada del Ayuntamiento
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La experiencia y profesionalidad al servicio de la estética en Bellezza

Som El Campello
uEl centro de estética integral Belleza de 
El Campello está compuesto por profesio-
nales de amplia experiencia y aparatología 
de última generación.

Noelia, su gerente, comenta que lleva 18 
años en el sector y que empezó en una 
peluquería alquilando un box muy peque-
ño para hacer sus tratamientos. Ahora, en 
Bellezza, tras casi 20 años, cuenta con un 

centro médico con una plantilla fija de seis 
personas.
Se trata de un centro médico con multitud de 
servicios como: medicina estética (mesote-
rapia, botox acido hialuronico,varices), nu-
tricion, fisioterapia, podología, además de 
otros muchos más servicios con los trata-
mientos más avanzados en estética como 
pueden ser: el Laser Nd-YAG,eliminacion 
de tatuajes, fotorrejuvenecimiento, trata-
mientos faciales y corporales, peelings 
químicos, tratamientos reductores, reafir-
mantes y drenantes, Alpha Spa,I-model y 
depilación laser.
Junto a todos estos tratamientos, ofrecen 
además unos servicios adicionales como 
el cuidado de las manos y uñas y belleza 
de los pies, rituales welness (individual o en 
pareja) micropigmentacion y microblading, 
extensiones de pestañas.
Para terminar, ponen a disposición de sus 
clientes citas concertadas con todos los tra-
tamientos que ofrecen para complementar 
una vida saludable todo ello en unas insta-
laciones a la vanguardia en el sector y con 
los profesionales más cualificados. Otro 
servicio que ofrecen para que los pacientes 

no noten el gasto en su bolsillo es la finan-
ciación de sus tratamientos.
Si deseas concertar una cita, lo puedes ha-
cer llamando a los teléfonos 966371449 o 
658131301, también puedes pasar por su 
centro, ubicado en pleno centro de El Cam-
pello, en la Calle Cancelleria Reial 3, justo 
enfrente del Centro Social El Barranquet y 
sus profesionales te atenderán de manera 
muy cualificada y buscarán el mejor trata-
miento para tu salud.

Parte del equipo del centro de estética integral Bellezza

Podemos encontrarlas en la calle 
Cancelleria Reial, 3

La Asociación Vecinal Campellera se reune con el Ayuntamiento de El Campello

Som El Campello
uLa Junta Directiva de la Asocia-
ción Vecinal Campellera mantu-
vo una reunión este 7 de febrero 
con el Alcalde del Municipio, Juan 
José Berenguer y el Concejal 
de Servicios y Medio Ambiente, 
Rafael Galván. Esta reunión se 
ha solicitado por parte de la Aso-
ciación en varias ocasiones tras 
constituirse dicha Asociación en 
junio del año pasado. Tras ocho 
meses, la Asociación pudo hacer-
se una presentación oficial ante 
el equipo de gobierno del Ayunta-
miento de El Campello.
Tras un recibimiento protocolario 

frio y distante, y la consiguiente 
presentación de la Asociación, se 
ha trasladado al máximo dirigente 
municipal que por parte de la Aso-
ciación este debe ser el punto de 
partida para que se normalizaran 
las relaciones entre Ayuntamiento 
y Asociación.
En este sentido la Asociación ha 
solicitado que la comunicación se 
desarrolle de una manera mucho 
más fluida, «nuestras peticiones 
de reunión y colaboración están 
cayendo en saco roto y, como nor-
ma general, no se nos ha facilita-
do ningún tipo de ayuda por parte 
del Consistorio, y en particular, 

por la concejalía de Participación 
Ciudadana», comentan desde la 
Asociación. Ante la solicitud de 
espacios públicos para mantener 
reuniones de trabajo, «siempre 
hemos encontrado serias dificulta-
des de acceso; en otras ocasiones 
han sido negativas tajantes, obli-
gándonos a desarrollar nuestras 
actividades en ubicaciones priva-
das que no son, ni mucho menos, 
las más idóneas» argumentan.
Por lo tanto, entienden que se tra-
ta de un derecho igualitario con 
el resto de entidades sociales del 
municipio sin ánimo de lucro, cu-
yos fines estatutarios se ajustan al 

denominado interés público, han 
solicitado que se resuelva nues-
tra solicitud para que en determi-
nados momentos se les autorice 
el uso de una sala, aula o local 
de los disponibles por el Ayunta-
miento para que lo puedan usar 
en reuniones con los vecinos, así 
como con otras asociaciones u 
organismos públicos y privados. 
«El alcalde, se ha comprometido 
a estudiarlo, sin dar más detalles» 
apuntan.
Otro punto a tratar ha sido el pro-
blema ocasionado por el vertedero 
de Les Canyades y, la tramitación 
de ampliación que tanta oposi-
ción ha creado entre la población 
campellera, el tejido asociativo y el 
sector político del municipio. Han 
informado con cierto detalle de lo 
acontecido en la reunión con la 
Conselleria de Agricultura, Desa-
rrollo Rural, Emergencia Climáti-
ca y Transición Ecológica, hace 
un par de semanas en Valencia. 
También le han trasladado la ne-
cesidad de incorporar al Ayunta-
miento en la Coordinadora creada 
para luchar contra la ampliación 
del vertedero.
La Asociación ha solicitado al Al-
calde que no se restrinja a ser una 
parte observadora en el procedi-
miento de no ampliación del verte-
dero. «Sabemos que la capacidad 
de decisión del Consistorio dentro 
del Consorcio puede ser limitada, 
pero la capacidad que tiene para 
concienciar y movilizar al pueblo 
es muy elevada, y sería relevante 

su implicación y ayuda para reunir 
a la mayor cantidad de institucio-
nes, asociaciones, partidos y de-
más colectivos con el fin de hacer 
presión a la hora de clausurar el 
vertedero» han comentado al al-
calde. Tras un intenso debate, la 
respuesta del Alcalde nos cuentan 
que es tan precisa como desalen-
tadora: si en algún momento le 
toca votar en el Consorcio, votará 
no a la ampliación, pero aparte de 
eso no considera que el Ayunta-
miento pueda hacer más.
La Asociación Vecinal Campelle-
ra, tiene la firme convicción, dentro 
del rigor y seriedad necesaria, que 
se debe actuar en todos los fren-
tes posibles en contra de la am-
pliación del vertedero. «Sabemos 
que se trata de un despropósito 
cometido hace años. Pero ahora, 
se trata de evitar que durante más 
tiempo nos veamos perjudicados 
por los malos olores y problemas 
de salud, además del perjuicio 
medioambiental que ocasiona el 
tratamiento y enterramiento de 
millones de toneladas de residuos 
que llegan a El Campello, nada 
más y nada menos que de 51 
municipios de otras comarcas de 
la provincia de Alicante» terminan 
diciendo.
Por último, se ha tratado y acorda-
do establecer criterios conjuntos 
de actuación en aras de poder 
mantener reuniones periódicas, 
ágiles y productivas con las distin-
tas concejalías para tratar asuntos 
y propuestas de interés municipal.

Som El Campello
uAlgo que lleva preocupando a 
los vecinos de El Campello duran-
te muchos años y por lo que han 
realizado reuniones y protestas e 
incluso se ha creado una asocia-
ción de afectados, es el vertedero 
Les Canyades.
Una solución a la ampliación del 
vaso, algo en lo que se niegan 
rotundamente los vecinos, es tras-
ladar ese vertedero a algún otro 
municipio colindante que lo pueda 
acoger.
Por ello, desde los grupos políti-
cos de RedCV y EU han encarga-
do un estudio de viabilidad de una 
planta de residuos en municipios 
colindantes a El Campello como 
pueden ser Relleu, Sella, Aigües, 
Orxeta y Villajoyosa. En el estudio 
se han tenido en cuenta criterios 
ambientales, territoriales, urbanís-
ticos y sociológicos sin evaluar los 
económicos y técnicos.
Por ello, el mismo estudio señala 
que se considera «no exhaustivo» 
pero reconoce que sirve como 
base para exponer un estudio de 
alternativas en cuanto a la viabili-
dad de su ubicación.

Durante todo el estudio, se de-
muestra que Relleu es el muni-
cipio más apto para acoger una 
planta de tratamiento de residuos 
similar a la planta de El Campello. 
Relleu además es aún más viable 
en cuanto a aspectos como las 
pendientes, la permeabilidad del 
suelo, la distancia a poblaciones 
o la disponibilidad del suelo dota-
cional, teniendo tres zonas donde 
una instalación de este tipo puede 
ser apta.
Si vamos elemento a elemento, 
podemos ver que las pendientes 
del terreno se consideran adecua-
das las menores al 8%, mientras 
que las situadas entre el 8 y el 
15% deberías evaluarse en fun-
ción de otros factores que puedan 
interaccionar con la variable topo-
gráfica y las mayores al 15% se 
consideran no aptas. El municipio 
más apto en este aspecto sería 
Relleu, en concreto en los llanos 
agrícolas del interior.
En cuando a la permeabilidad del 
terreno para evitar la contamina-
ción de aguas, se establece que, 
a menor permeabilidad, mayor 
viabilidad. El estudio determina 

que Relleu y Sella son las locali-
dades más favorables por su ex-
tensión de llanos agrícolas.
En lo que tiene que ver con la dis-
tancia a núcleo de población, es 
Relleu el mejor posicionado debi-
do a «su gran extensión y su nú-
cleo urbano concentrado», ya que 
se fija que la zona a más de dos 
kilómetros entre las instalaciones 
y la población son las óptimas.
El estudio excluye algunas zonas 
de los municipios como pueden 
ser el Cabeço dOr y la Grana en 
Aigües y Relleu, las muntanyes 
de la marina en Orxeta y Sella, la 
Aitana, Serrella y Puig Campana 
en Orxeta y Sella y las zonas hú-
medas del Embalse de Relleu y el 
embalse de Amadorio en Orxeta y 
Villajoyosa.
Para Pedro Mario Pardo, porta-
voz de EU en El Campello, este 
informe demuestra que la partida 
de Les Canyades en El Campello 
nunca fue la mejor opción para 
albergar un macrovertedero “este 
informe concluye que de cinco 
municipios colindantes al vertede-
ro, dos de ellos presentan mejores 
condiciones que las de El Cam-

pello” comenta Pardo que ade-
más reivindica que se inicien los 
trabajos para que se reconfigure 
nuestro Plan Zonal con el objetivo 
de descentralizar todas las insta-
laciones. 
Por su parte, desde RedCV, 
Eduardo Seva comenta es pre-
ciso recordar que en 2008/09 los 
colores de la Generalitat y del 
ayuntamiento eran el mismo, el 

azul del PP. Aunque, de todos es 
sabido que, la política de llenar la 
Comunidad Valenciana de ma-
crovertederos viniese ideada por 
los planes zonales en la etapa de 
Eduardo Zaplana al frente de la 
Generalitat, no fue hasta la llega-
da de Francisco Camps al Palau 
y Juan Ramón Varó, a la alcaldía 
de El Campello cuando esto se 
materializó.

Un estudio recoge que Relleu es el municipio «mejor puntuado» para acoger un vertedero alternativo al de El Campello

La Asociación de Vecinos de El Campello en uno de los plenos 

Vertedero Les Canyades

Éxito en la marcha por la Torre de Reixes

Som El Campello
uCabe recordar que en mayo del 2021, 
La Torre de Reixes y el Convent dels 
Mercedaris entraron en la «Lista Roja del 
Patrimonio». Esta lista recoge aquellos 
elementos del Patrimonio Cultural Espa-
ñol que se encuentren sometidos a riesgo 
de desaparición, destrucción o alteración 
esencial de sus valores, al objeto de dar-
los a conocer y lograr su consolidación o 
restauración.
La formación que impulsó la iniciativa, EU, 
ha envidiado que haya municipios que 
«dedican enormes esfuerzos para que 
su patrimonio obtenga el máximo recono-
cimiento que otorga la legislación, como 
es el BIC, por los enormes beneficios que 
conlleva» y que, en cambio, en El Campe-
llo «estemos dando largas para perderlo».
Por parte de RedCV, Eduardo Seva argu-
menta que repetir todos los años el mismo 
cuento de la adquisición y restauración 
del BIC “Torre de Rejas” como obligación 
del Consistorio de El Campello nos cansa 

mucho. Añade que repetir la solicitud de 
que se actúe pronto en cada uno de los 
requisitorios que hace la Consellería y el 
Síndic de Greuges ya molesta un poco 
ante la laxitud y la desgana del concejal de 
Urbanismo, y alcalde Juanjo Berenguer. 
Además ha calificado de «ignorante» el 
tener que repetir lo mismo en casa sesión 
plenaria.
Por su parte, desde el PSOE defienden 
que la Torre de Reixes es un Bien de Inte-
rés Cultural y símbolo de nuestra historia 
general y particular campellera.
«A pesar de los distintos requerimientos 
para protegerla, nunca se ha hecho nada 
en pos de mantenerla y restaurarla. Se 
encuentra en un estado deplorable de 
deterioro y completamente abandonada. 
Su estado de conservación es ruinoso, a 
pesar de más de 20 años de los prime-
ros informes donde ya se daba a conocer 
su mal estado y como su esqueleto se 
erosionaba “sin que nadie se preocupe”; 
nunca se ha hecho nada para solucionar 

este tema.
Eric Quiles, portavoz de PODEM en El 
Campello denuncia que «la desconside-
ración del concejal del área, y actual Al-
calde Juanjo Berenguer, por el patrimo-
nio del municipio está siendo una lacra 
durante toda la legislatura. La falta de 
trabajo unida a la falta de ideas ha pro-

vocado una inacción total»
En cuanto al portavoz de EU, Pedro Ma-
rio Pardo, ha insistido en la cantidad de 
actividades que ha realizado la forma-
ción «para que el alcalde se responsa-
bilice del patrimonio local y actúe de una 
vez por todas para su conservación y 
puesta en valor».

lEsquerra Unida, Podem, REDCv y PSOE organizaron 
la ruta ambiental para disfrutar del entorno de la Lloma 
de Reixes y exigir su rehabilitación y puesta en valor del 
Bien de Interes Cultural antes de que sea demasiado tar-
de. Bajo el lema ‘Salvem la Torre de Reixes’.

Algunos de los asistentes a la marcha
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Som El Campello
uCompromís ha iniciado una 
cadena de actos de cara a las 
próximas elecciones municipales 
abiertos a otras sensibilidades 
políticas para abordar soluciones 
a los problemas que importan a 
la ciudadanía como son la econo-
mía, el empleo, el medio ambiente 
y el estado de bienestar
El acto celebrado en El Campe-
llo estuvo presentado por Aitana 
Mas, vicepresidenta y consellera 
de políticas Inclusivas y portavoz 
del Consell, y contó con la presen-
cia de Joan Baldoví, diputado de 
Compromís en el Congreso.
A la Sala Ramón Llull de la Biblio-
teca Municipal de El Campello se 
acercaron una gran número de 
representantes políticos de la for-
mación de diversos pueblos de la 
comarca de l’Alacantí como Adria-
na Paredes, candidata del partido 
en El Campello, Maribel Morera 
que encabezara sus listas en las 
próximas elecciones en San Vicent 
del Raspeig y Concxi Martínez en 
Mutxamel entre otros. Aitana Mas, 
explicó que con estos actos la coa-
lición arranca motores en esta épo-
ca preelectoral y lo hace abriendo 
su casa a que las personas quieran 
compartir puntos en común y qué 
políticas queremos anteponer a las 
cuestiones partidistas que parece 
que imperen en los partidos políti-
cos antes de las elecciones”.

Por su parte Joan Baldoví destacó 
que “este es un acto de Compro-
mís a la sociedad y a otras ma-
neras de pensar, creemos que es 
importante incorporar la visión y el 
talento de otra gente para abor-
dar los actos que le importan a la 
gente. Comenzamos en Castellón 
hablando de Economía, Empleo e 
Industria, en El Campello habla-
mos del reto ecólogico y cerrare-
mos con un acto en Valencia en el 
que hablaremos de los pilares del 
Estado de Bienestar como son los 
Servicios Púlbicos”.
Baldoví también aprovechó para 
referirse a la campaña iniciada por 
el Partido Popular que tiene por 
lema «Sonrie ya se van» explican-
do que esta legislatura a nivel del 
Estado y a nivel del País Valen-
ciano han sido modélicas, «se ha 
avanzado muchísimo y creo que 
al final el Partido Popular solos 
pueden hacer este tipo de campa-
ñas tan agresivas. Yo les diría sim-
plemente sonrie, nos quedamos, 
no nos vamos» afirmó
Por su parte Aitna Más añadió, 
refiriéndose también a la campa-
ña del PP, «demuestra su total 
incapacidad para generar una al-
ternativa a las políticas del Botáni-
ca. Solo pueden sacar el odio y la 
confrontación frente a la lucha por 
ayudar a las familias que estamos 
teniendo los gobiernos progresis-
tas», explicó.

Compromís inicia la precampaña con actos
abiertos para encontrar soluciones a los
problemas que preocupan a la ciudadanía

Som El Campello
uEl grupo político municipal CS El 
Campello, como ya lo hiciera duran-
te el último Pleno, quiere manifestar 
su absoluto rechazo ante lo que 
considera una absoluta desidia gu-
bernamental, la del PP y VOX, ante 
la gestión del trámite y aplicación del 
protocolo municipal de acoso labo-
ral. Un protocolo vital para el desa-
rrollo, en óptimas condiciones, del 
trabajo de los empleados públicos 
y que, en estos momentos, afecta 
directamente al menos a uno de 
ellos, por su situación actual de baja 
por enfermedad, e indirectamente al 
resto, por su potencial situación de 
indefensión, tal y como se tradujo 
del encuentro mantenido esta mis-
ma semana entre este grupo polí-
tico, sindicatos y las máximas diri-
gentes de la concejalía de Recursos 
Humanos, cuya titularidad recae en 
la primera teniente de alcalde y por-
tavoz del PP, Lourdes Llopis.

Una reunión que se circunscribe 
en la cita del comité de seguridad 
y salud en la que, entre otros as-
pectos, se trató de la salud laboral 
del personal y en la que este grupo 
municipal pidió cuentas acerca del 
protocolo por acoso laboral, que lle-
va meses gestándose, como todo lo 
que anuncia este gobierno popular y 
que, al parecer, tampoco verá la luz 
tempranamente.
La última novedad con respecto a 
su desarrollo es la total opacidad 
en los nombramientos de los miem-
bros de la comisión de seguimiento 
de las denuncias por acoso laboral y 
la designación de una persona de la 
Junta de personal sin que ni siquie-
ra el presidente de la misma sepa 
nada de esta designación por parte 
de los responsables de RRHH del 
Ayuntamiento. Además de la dila-
ción de todo el procedimiento, ahora 
hace falta el asesoramiento externo 
para poder concluir la denuncia por 

acoso laboral presentada por un 
funcionario.
Para nuestro portavoz, Julio Oca, 
la ejecución y puesta en marcha de 
este protocolo, que contemple las 
medidas necesarias para prevenir, 
evitar o erradicar cualquier clase de 
acoso son vitales, más aún teniendo 
presente que al menos un emplea-
do público, se halla en situación de 
baja laboral y otros ya están alertan-
do del estado de estrés que están 
sufriendo por la condiciones labora-
les que se viven en el Ayuntamiento
“El acoso laboral, más allá de lo fun-
damental y preocupante, que es la 
afectación física y psicológica de la 
persona que lo padece, pone sobre 
la mesa las presuntas presiones y 
baja calidad laboral en la que desa-
rrollan su trabajo nuestros emplea-
dos, lo que afecta directamente a la 
gestión de los recursos en nuestro 
municipio”, manifiesta nuestro por-
tavoz, que ha solicitado se tramite el 
protocolo con la urgencia debida; la 
que exige la situación actual.
Una cuestión ésta de suma impor-
tancia, que CS El Campello ya ha 
puesto sobre la mesa en numerosas 
comisiones y plenos y que, sin em-
bargo, tampoco parece despertar el 
interés de la concejala de VOX, que 
no asistió a la comisión; que ni ha 
estado, ni está, ni se le espera.

Som El Campello
uEn el pleno de ayer celebrado en El Campello, el por-
tavoz del PSOE, Vicent Vaello preguntó por el estado 
del Plan Edificant, plan de la Generalitat para todo lo re-
lacionado con la educación. La concejala de Educación, 
Dorian Gomis explicó que el IES Enric Valor ya está ad-
judicado para comenzar la obra, en el Clot de l’Illot ya 
hay una propuesta de adjudicación. Para los colegios 
Pla Barraques y El Vincle se ha licitado y han quedado 
desiertos. En los colegios Rafael Altamira y El Fabra-
quer aún no han salido a licitación. En el caso de Pla 
Barraques y El Vincle que han quedado sus licitaciones 
desiertas, desde el Ayuntamiento se contacta con Con-
selleria para que se informe de los índices de revisión 
de precios que hay que aplicar. El alcalde, Juanjo Be-
renguer, ha apostillado que Consellería permitirá añadir 
anexos al proyecto y financiará con arreglo a unos pará-
metros de variación de precios.

Primer acto abierto de Compromís celebrado en El Campello

Estado del Plan Edificant en El Campello

Colegio El Fabraquer

Ciudadanos El Campello denuncia la desidia
gubernamental en los protocolos de acoso laboral

Julio Oca, portavoz de Ciudadanos en El Campello en uno de los plenos
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uEn Luz Lamp dispo-
nen de una gran va-
riedad de ventiladores 
de techo, lámparas, 
plafones, apliques, 
flexos, ojos de buey y 
bombillas de todo tipo, 
además reparan lám-
paras y vender algunos 
repuestos. También 
tienen servicio de ins-
talación, todo ello con 
unos precios muy com-
petitivos. Pasa por la 
Calle Altamira 25 y te 
asesorarán.

luzlamp factory

                                                                   vm solar

u2023 es un momento histórico donde sale más 
rentable instalar un sistema fotovoltaico, ya que 
se juntan un montón de factores que lo facilitan. 
Aunque parezca complicado, ahorrar con placas 
solares es muy fácil y eficaz. La instalación sue-
le estar lista en 2 días y los paneles empiezan a 
producir energía de inmediato, de modo que re-
ducirás tu factura de la luz desde el minuto uno. 
Es una inversión que se amortiza en los prime-
ros años con la misma producción energética (5 
años o menos) y luego todo serán beneficios. Es 
sorprendente, pero la instalación de un sistema 
de autoconsumo es la mejor inversión financiera 
posible en la actualidad.

La transición energética es una necesidad para 
todos y ya está ocurriendo. Tenemos la suerte de 
formar parte de un cambio hacia una sociedad 
basada en las energías renovables y sostenibles. 
De este modo, con un sistema de autoconsumo 
ahorramos dinero y, al mismo tiempo, contribui-
mos en la lucha contra el cambio climático.
La industria fotovoltaica está en crecimiento. Aun-
que se trate de una tecnología relativamente nue-
va, en estos últimos años las compañías se han 
especializado en ofrecer un servicio de calidad y 
centrado en el consumidor. Es el caso de VM So-
lar, pioneros en la materia desde hace años y que 
en 2023 seguirán facilitándote la vida.

u Materiales de ferre-
terría, menaje, brico-
laje y copias de llaves 
y mandos con venta 
directa al público y un 
gran almacén para to-
dos sus productos. Son 
referentes en su sector 
en toda la comarca con 
más de 70 años de ex-
periencia. Están total-
mente agradecidos a 
todos sus clientes, tan-
to de Sant Joan como 
otros puntos de la co-
marca y provincia.

ferretería garcía

2023 es el mejor momento para instalar placas solares
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uEspecialistas en herrajes eléc-
tricos. Realizan todo tipo de mon-
tajes, herrajes para centros de 
transformación, puertas, rejas de 
protección, foso transformador, etc.. 
cumpliendo siempre la normativa 
Iberdrola. Ofrecen los precios más 
competitivos del mercado y el mejor 
servicio y asesoramiento. No lo du-
des más y confía en ellos este 2023 
para transformar tu entorno con la 
máxima tranquilidad.

ferrortega
herrajes
eléctricos

SUIMTHER
uSuimther, va camino de su 
40º aniversario siendo todo 
un referente en su sector, ava-
lados por todo su equipo de 
profesionales. La celebración 
es la forma de dar las gracias 
a todos sus clientes y provee-
dores, por su colaboración y 
fidelidad, ya que su apoyo ha 
sido uno de los pilares funda-
mentales del poder conmemo-
rar esos 40 años juntos. Por 
ello, los próximos 9 y 10 de 
Marzo van a festejarlo con una Expo-Feria en el exterior de sus instalaciones. Donde 
sus clientes podrán disfrutar de la presentación y exposición de algunas de sus marcas 
más habituales. Además de ofertas y precios especiales para la ocasión.

boutique del papel pintado
uEste año Pantone ha elegido como 
color del año 2023, el color Viva Ma-
genta.
Desde GRUPO BPP - PINTURAS 
TRKOM, os recomendamos aplicar 
este color en paredes, baños, mobilia-
rio, dando un toque más alegre y van-
guardista a vuestra casa. 
Con nuestro esmalte multisuperficie 
podrán conseguirlo, ya que es apto, 
para madera, metal, plástico y cual-
quier superficie de albañilería. 
Visite nuestras tiendas de Alicante, San 
Vicente, Orihuela, Petrer o la Nucía y 
podrán asesorarle adecuadamente.

uEmpresa especializada en 
trabajos en aluminio y cristales. 
Cuentan con una dilatada ex-
periencia ofreciendo servicio de 
calidad y adaptados a las nece-
sidades de sus clientes. El prin-
cipal objetivo es realizar cada 
uno de sus trabajos con mate-
riales de primera calidad. Llevan 
en el sector desde el 1998, ofre-
ciendo un trato familiar, profe-
sional y de calidad. Prestan ser-
vicios en múltiples localidades, 
como San Vicente del Raspeig, 
Alicante, San Juan, Muchamiel 
y El Campello.

SM Cristalería
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“Este piso tiene todo lo que necesitas para crear tu hogar. En zona Parque 
Lo Torrent con 3 habitaciones, 2 baños, con terracita y piscina. Incluye ga-
raje y trastero. Precio 180.000 €”

Vesta house inmobiliaria aluminios manolo

galería del parquet / peña quesada

Som El Campello Nuestro Periódico
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ACTIVA DESAMIANTADOS

uSe han convertido en grandes referen-
tes en nuestro territorio dentro del sector 
del desamiantado y la retirada de placas de 
fibrocemento con amianto,comúnmente 
llamado uralita ,reposicion de cubiertas, 
etc...
Están comprometidos y responsabiliza-

dos a la hora de encargarse de todos los 
trámites necesarios para la gestión del 
amianto. Cuentan  con métodos de des-
montaje y montaje, que aseguran el co-
rrecto funcionamiento del proceso, siem-
pre con la visión de alcanzar la máxima 
retirada de amianto para garantizar la sa-

lud de nuestro planeta.  Garantizan tanto 
la seguridad de sus clientes como la de 
sus operarios.
La uralita fue un material empleado de 
manera masiva sobre todo en cubiertas 
de edificios y naves industriales y agríco-
las, por lo tanto, muchas intervenciones 
para retirar uralita son llevadas a cabo 
cuando ésta ha llegado al final de su vida 
útil o bien cuando ha sufrido algún tipo de 

desperfecto ya que por ley, no se pueden 
llevar a cabo operaciones de reparación 
en la misma. A menudo, éstas operacio-
nes se complementan con otro tipo de in-
tervenciones de reforma en la edificación, 
y es entonces cuando entra en escena 
la empresa para retirar uralita. En activa 
desamiantados cuentan con la formación 
y las acreditaciones necesarias para lle-
var a cabo la retirada de amianto.

Empresa especializada en el desmontaje y 
retirada de materiales que contienen amian-
to, un producto altamente cancerigeno.

uEspecialistas en ven-
tanas de PVC, ventanas 
de motor, oscilobatien-
tes, persianas, cortinas 
de cristal, mamparas de 
baño, toldos y reformas en 
general. Si estás pensan-
do darlo un toque diferen-
te a tu entorno, 2023 es el 
mejor momento para ello y 
Aluminios Manolo te está 
esperando con toda su 
experiencia para ayudarte 
en el proceso y ofrecerte 
todas las facilidades.

Galería del Parquet
uGalería del Parquet es una empresa familiar con gran 
experiencia en la fabricación, distribución, venta e instala-
ción de tarimas, pavimentos y pérgolas de madera, tanto 
para exterior como para interior. Disponen de numero-
sos complementos para hacer que tu pérgola de made-
ra sea única. Ofrecen una de las mejores calidades del 
mercado y tienen una amplia gama de productos don-
de podrás elegir lo que más se acerque a lo que estás 
buscando. Su equipo puede aconsejarte sobre cuál es 
la tarima más adecuada para tu proyecto.Disponen de 
un gran stock de parquet y tarimas por lo que pueden 
entregar en un corto plazo. Además si necesitas insta-
larlo disponen de instaladores oficiales disponibles para 
tu proyecto.Ves a conocer su showroom donde podrán 
informarte de todas sus opciones y calidades. Además 

utilizan materiales responsables con el medio ambiente 
y cuentan con las garantías y certificados exigidos por la 
normativa europea.
Peña Quesada
Empresa que apuesta por la formación continua y dispo-
ne de una completa flota de vehículos que cuenta con las 
especificaciones técnicas necesarias para llevar a cabo 
un trabajo de calidad, ofreciendo servicios personaliza-
dos y soluciones a medida para cada proyecto. Uno de 
sus principios es establecer una relación personalizada 
y humana con cada cliente para entender sus necesida-
des y trabajar en resolverlas con la mayor eficiencia po-
sible, asegurándose de cumplir la normativa vigente en 
materia de seguridad laboral, calidad y compromiso con 
el medio ambiente. No lo dudes más y apuesta por ellos 
en este 2023 para dar un toque diferente a tu entorno.
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carpintería de aluminio alumizear

pinturas
la almazara

illetasofás
uEn Illeta Sofás podrás encontrar aquel sofá que más se ajuste a tus necesidades, desde 
chaise longue hasta sillones, pasando por sofás fijos. Bajo una calidad y manteniendo la 
comodidad en Illeta Sofás cuentan con productos a medida y con una fabricación perso-
nalizada para cada cliente. Elige el que más te guste o se ajuste a tus previsiones en su 
exposición a través de la mejor selección de sofás y con los mejores precios. Con más de 
una década de experiencia, podrás elegir numerosos diseños y colores.

uEmpresa especialista en cerra-
mientos y carpintería de aluminio 
y PVC. Llevan muchos años 
trabajando en este sector por la 
provincia de Alicante. Tienen un 
amplio catálogo de servicios, ya 
que sus profesionales son ex-
pertos en su trabajo buscando 
siempre la satisfacción del cliente 
mediante un resultado final inme-
jorable. Realizan trabajos de fa-
bricación e instalación de toldos, 
pérgolas bioclimáticas, cortinas 
de cristal, ventanas de aluminio y 
techos panel o techos retráctiles 
entre otros.

En Pinturas La Almazara son especia-
listas en pintura, decoración y todo tipo 
de manualidades. Son proveedores ofi-
ciales de grandes marcas como Ureña, 
Orita, Adoral… y trabajan con grandes 
marcas en sus materiales con lo que les 
permite ofrecer una gran calidad en to-
dos sus productos.
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alejandro moreno
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Idalia Energy

uComenzaron como un despa-
cho de ingeniería afincado en el 
Vivero de Empresas del Polígo-
no Canastell (San Vicente del 
Raspeig), pero en este tiempo 
han experimentado un gran cre-
cimiento alcanzando la quincena 
de trabajadores y aumentando 
exponencialmente sus servicios.
Como consultoría energética, te 
asesoran para que ahorres en tu 
factura eléctrica y te ayudan en la 
transición energética, ofreciendo 
las últimas novedades tecnoló-
gicas. Realizan el estudio de tu 
instalación y buscan el máximo 
ahorro para el cliente, calculan-
do de la manera más precisa y 
real posible. Por esta meticulosi-
dad se han ganado la confianza 
dentro del sector, y ahora bus-
can dar el próximo salto con una 
instalación más grande, pero sin 
salir del municipio de San Vicen-
te, con el que se identifican des-
de el inicio a pesar de que sus 
trabajos se extienden por todo el 

territorio incluyendo las provin-
cias próximas. “Para nosotros, 
los clientes no son números, son 
personas y eso es lo que nos ha 
hecho diferenciarnos y abrirnos 
hueco en este tiempo dentro de 
un sector donde hay grandes 
multinacionales”, declaran los 
socios fundadores

Servicios
Son especialistas en todos los 
temas administrativos; realiza-
ción de memorias, proyectos, 
licencias de obras, etc, por lo 
que prestan servicios a otras 
empresas como despacho de 
ingeniaría. También ofrecen la 
mano de obra necesaria y afron-
tan todo tipo de trabajos, tanto 
instalaciones a nivel residencial 
como industrial, incluyendo tam-
bién la creación de huertos sola-
res. Recientemente también han 
comenzado con la instalación 
de cargadores eléctricos en par-
kings y a nivel local han redac-

tado el proyecto para el Ayunta-
miento de San Vicente relativo a 
la energía en edificios públicos y 
empresas del polígono.
Te asesoran y te acompañan en 
todo el proceso. Instalan y lega-
lizan tu instalación. Estudian las 
bonificaciones y deducciones 
disponibles. Te ofrecen diferen-
tes opciones de financiación 
para un pago flexible. Controlan 
la producción de tus paneles y 
tu consumo. Ofrecen un mante-
nimiento preventivo y correctivo 
para que el cliente no tenga de 
qué preocuparse. Vivimos una 
época en la que el consumo 
eléctrico se ha convertido en 
una de las principales preocu-
paciones de las personas, y por 
ello en Idalia Energy se compro-
meten a conseguir una media 
del 70% de ahorro anual en la 
factura eléctrica, buscando la 
tarifa que más se ajusta a las 
diferentes necesidades y con-
sumos.

Beneficios de la energía solar
Con la instalación de energía so-
lar conseguiremos disminuir en-
tre todos el coste de la energía 
en España. Una vez realizada y 
amortizada la instalación, podrás 
disfrutar de un consumo total-
mente gratuito de energía limpia 
generada por el Sol. Consigue 
amortizar tu instalación en una 
media de 6-7 años sin contar las 

ayudas que ofrecen las entida-
des públicas para promover las 
energías renovables, como es el 
caso de la reducción del IBI o el 
IRPF.
No lo dudes más y contacta con 
ellos de lunes a viernes (7h a 
15h) o en el nº de teléfono 722 
11 28 61. Se encuentran en la 
calle Artesanos (nº 12) (nave 7 
del vivero de empresas).

En mayo de 2020, recién acabado el confinamiento, 
Carlos Gran y Mario Martínez emprendieron esta 
aventura con la idea de transformar el mundo de 
las energías renovables, aplicando las últimas no-
vedades tecnológicas y ofreciendo un servicio de 
máxima calidad a sus clientes.

Carlos Gran y Mario Martínez emprendieron esta aventura con la 
idea de transformar el mundo de las energías renovables

coperlux

u En Coperlux son ex-
pertos en la fabricación de 
sombras. Ofrecen una gran 
variedad de soluciones 
para tu hogar como pueden 
ser persianas, cortinas, per-
sianas venecianas y alican-
tinas, así como toldos, mos-
quiteras y accesorios. Todo 
ello y mucho más lo podrás 
conocer en su tienda-taller. 
Además de todo esto, están 
especializados en motoriza-
ción de persianas, toldos o 
cortinas.

u No esperes más para conocer su amplio stock, en el que encontrarás aquello que 
andas buscando. Disponen de somieres, colchones, canapés, sillones, camar articu-
ladas y un sinfín de opciones entre las que decidirte. Déjate asesorar por los mejores 
profesionales y descubre unos precios acordes a tu bolsillo para disfrutar de 2023 con 
la comodidad que te mereces.

sanvi sofás

uEn Cocinas Alejandro Moreno, apuestan por una mejora continua de sus productos y servicios. Por este motivo 
trabajan con las principales marcas del mercado para desarrollar tu proyecto a medida. Su compromiso es cubrir tus 
necesidades y que consigas tener muebles de calidad en tu hogar.
Ubicados en San Vicente del Raspeig, disponen de amplias instalaciones con fabricación propia para la realización de 
muebles a medida. Cuentan con un equipo profesional para el desarrollo de proyectos personalizados, destacando su 
trabajo artesanal en las maderas nobles.

Una exposición recuperará la época dorada del gremio de carpinteros y ebanistas en la comarca de l’Alacantí
El próximo 10 de marzo tendrá lugar una exposición que rendirá tributo a la carpintería y ebanistería. El mueble ar-
tesano fue, en un pasado no muy lejano, puntal de la economía de los municipios de la comarca y sobre todo de la 
localidad de San Vicente del Raspeig. La exposición viene de la mano de uno de los protagonistas de esta época, 
Alejandro Moreno, uno de los empresarios más reconocidos del municipio de San Vicente del Raspeig, especializado 
en el diseño y confección del mueble e impulsor del arte de la ebanistería. 
Tendrá lugar en la Sala de usos múltiples del Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig y además de herramientas y 
fotografías antiguas relacionadas con este oficio, podremos contemplar diversas piezas de carpintería y ebanistería 
realizadas de forma artesanal en diversos talleres de San Vicente del Raspeig.
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uEn Maderas Cholvis están espe-
cializados en trabajos de carpintería 
y realizan todo tipo de obras, coci-
nas, tarimas, armarios empotrados, 
vestidores, puertas interiores y exte-
riores, ventanas y un largo etcétera. 
Todos sus trabajos son artesanos 
y a la medida del cliente, por eso, 
pueden pedir presupuesto son nin-
gún compromiso. Sus profesionales 
te darán la mejor solución y logra-
rán los mejores acabados en aquel 
trabajo que decidas hacer este año 
2023.

maderas
cholvis

cosas de casa
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amyc alquileres, módulos y casetas

uHoy en día, más de una década des-
pués, Amyc se mantiene en el mercado y 
en su empeño por dar servicio tanto a em-
presas como a particulares adaptándose a 
los cambios y a las exigencias del mercado.
La oferta de productos que ofrecen ac-

tualmente, es mucho más amplia y reno-
vada, haciendo especial hincapié en las 
casas prefabricadas, viviendas modula-
res y edificios industrializados. Además 
cuentan con una gran gama de módulos 
tanto en venta como en alquiler, casetas 

de obra y aseos químicos, sanitarios, 
contenedores, naves prefabricadas, etc. 
dando soluciones de habitabilidad para 
cualquier entorno y espacio a gusto del 
cliente. Disponen de una amplia gama de 
módulos, pudiendo elegir metros, perso-
nalización, etc.
Son especialistas en el Alquiler de Baños 
Portátiles Ecológicos.La experiencia ha 
demostrado que es muy importante cuidar 
hasta el más mínimo detalle en cualquier 

tipo de celebración y cuidar ese elemento 
fundamental en cualquier tipo de eventos: 
sus sanitarios portátiles están diseñados 
para poder acercárselos donde los nece-
site, ya sea un evento público o una fiesta 
privada; montaña o playa, casa solariega 
o terreno urbano, recinto deportivo…
Disponen de las últimas tendencias en 
decoración, diseños de vanguardia, y lo 
más importante un equipo humano joven, 
dinámico y profesional.

AMYC comienza su actividad en el año 2000, 
ofreciendo el alquiler y venta de casetas 
modulares y de obra de alta calidad y con 
precios realmente competitivos.

u En Cosas de Casa encontrarás 
los mejores artículos en decora-
ción, regalo, jardín y muebles para 
que cada rincón de tu hogar sea tu 
preferido. Artículos de muy diversas 
condiciones, más cotidianos para el 
día a día, más clásicos, actuales, 
rústicos, funcionales o divertidos. Lo 
que está seguro es que en Cosas 
de Casa encontrarás lo que buscas 
y con un estilo acorde con tu per-
sonalidad, que también es la de tu 
hogar. Cosas de Casa lleva muchos 
años ofreciendo las mejores solu-
ciones para que te sientas feliz en 
todo tu entorno.

toldos vicente
u Empresa puntera del sector y expertos 
en instalación de toldos en todo nuestro te-
rritorio. Durante más de 30 años han lleva-
do a cabo los servicios requeridos por sus 
clientes, ofreciendo presupuesto sin com-
promiso en todos sus trabajos. Son conoci-
dos por su seriedad y responsabilidad, gra-
cias a su equipo competente y profesional, 
con los conocimientos técnicos adecuados 
y en continua formación. Buscan atender 
las necesidades de sus clientes y aseguran 
el mejor resultado, puesto que utilizan siem-
pre materiales de primera calidad. En esta 
época del año puedes ser previsor y empe-
zar a prepararte para el verano y equipar tu 
entorno de la mano de los mejores.



uHola a todos. Soy María José Carnicer, vecina 
de San Vicente del Raspeig. Llevo 32 años dedi-
cándome a la peluquería y 19 con mi salón, por 
lo que ante todo, quiero dar las gracias a la gente 
que me ha acompañado en este tiempo porque 
me hacen seguir al pié del cañon.
En Peluquería María José Carnicer, continuamos 
formándonos con las nuevas técnicas y con los 
mejores profesionales. Es más, yo no sólo soy es-
pecialista en el Método Curly, ahora de moda, sino 
que también soy formadora en dicho tratamiento. 
Para quién no lo conozca, es una forma de cuida-

do del cabello rizado, nutriéndolo, hidratandolo y cuidándolo evitando el encrespamiento y de-
fi niendo de forma natural los rizos, destacando el pelo rizado y realzándolo como nunca antes. 
También somos especialistas en colorimetría del cabello y tratamientos alisadores. Hay que 

decir, que en nuestro centro usamos productos or-
gánicos y ecológicos que no dañan la fi bra capilar, 
evitando al máximo los químicos. 
Actualmente en nuestra peluquería, no sólo des-
tacamos por realizar el Método Curly, sino que, 
acabamos de implantar un tratamiento alisador 
exclusivo sin necesidad de activarlo con calor, 
¿Qué signifi ca esto? Que no necesitamos seca-
dor ni plancha para activar el alisado después del 
lavado, cosa que hasta ahora no se había logrado, 
y repito, lo tenemos sólo en nuestro centro dentro 
de San Vicente del Raspeig exclusivamente.  
¿A qué estáis esperando? Podéis pasaros por la peluquería para mimaros y haceros un cam-
bio de look o por nuestro insta para ver nuestros trabajos y pedir información a nuestro perfi l @
mariajosecarnicer_ Estaremos encantadas de atenderos.

María José Carnicer Peluquería Unisex

Deportes
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Som El Campello
uEn los últimos días se ha ce-
lebrado en el palacio de depor-
tes Pasco Paz de Ourense el 
campeonato de España kárate 
y disciplinas asociadas senior 
2023. El sábado 21 de enero, 
la élite nacional del kárate se 
exhibió en ese recinto para par-

ticipar en una cita que sirve de 
prueba de fuego antes de la dis-
puta del Campeonato Europeo, 
que tendrá lugar en Guadalaja-
ra. El karateca campellero más 
sobresaliente, Juan Antonio 
Sepulcre, alcanzó el segundo 
puesto, y por tanto se proclamó 
subcampeón de España.

Juan Antonio Sepulcre se proclama en
Ourense subcampeón de España de kárate

Juan Antonio Sepulcre en el campeonato de españa de Kárate

Som El Campello
uSe ha disputado en Grano-
llers el primer máster absoluto 
de la temporada de bádminton, 
al que han asistido los mejores 
jugadores en el ranking nacio-
nal. Del club de bádminton El 
Campello participaban Adrián 
Oncina y Elena Payà. Adrián 
Oncina cayó en cuartos de fi -
nal en las dos modalidades que 
participó: en individual contra 
uno de los mejores jugadores 
internacionales del momento, 
Marc Cardona, que fi nalmente 
fue subcampeón. En dobles, 

Adrián junto con su compañero 
Miguel Esteve perdieron contra 
los subcampeones, los herma-
nos Abián.
Elena Payà llegó también a 
cuartos de fi nal en dobles mixto, 
aunque su gran resultado fue 
ser subcampeona de dobles fe-
menino con su compañera Ana 
Caballero del club de Alicante.
También se ha disputado en 
Teulada la primera jornada de 
la liga autonómica de clubes, 
en el que el club de bádminton 
El Campello se enfrentó al club 
de Teulada ganando por 4 a 1.

Elena Payà subcampeona en el máster absoluto 
de bádminton celebrado en Granollers

Elena Payà en Granollers

El benjamí A del Club de Pilota del Campello 
segon en el Jocs Autonòmics

Som El Campello
uEls jugadors benjamins A del club de Pilota Va-
lenciana del Campello, Hugo Casallo i Pepe Palo-
mares, continuen escalant posicions en la fase fi nal 
dels Jocs Escolars de la Comunitat Valenciana en la 
modalitat de «raspall» i se situen en segona posició 

de la taula classifi catòria.
En el decurs de les eliminatòries que es van dispu-
tar diumenge al trinquet municipal campeller, ‘Josep 
Antoni Martínez’, es van imposar als benjamins B, 
que formaren amb Ivan Gómez, Pedro Giner, en 
una interessant confrontació fraternal.

El benjami A del Club de Pilota Valenciana del Campello

Plata para el campellero Fran Calvo en la copa 
de España de BMX celebrada en Terrasa

Som El Campello
uUn total de siete riders del Club 
BMX El Campello se desplazaron 
el pasado fi n de semana a Terra-
sa para participar en la primera y 
segunda copa de España.
Marcos Pastor, Tyler Smith, Julia 
Smith, Etik Marín, Kevin García, 
Axel Scheibe y Fran Calvo inte-
graban la delegación campellera 
en la competición.
Destacó la actuación de Fran 
Calvo, que los dos días, en ca-
tegoría cruiser 17 a 29 años, se 
hizo con la medalla de plata.

El colegio Fabraquer acoge la segunda jornada Intermunicipal 
de minivoley alevín de la provincia

Los riders desplazados a Terrasa

Som El Campello
uLas instalaciones del colegio 
público Fabraquer de El Campe-
llo fue sede de la segunda jorna-
da de competición de la intermu-
nicipal de minivoley alevín de la 
provincia de Alicante, en la que 
participaron 40 equipos alevines 
femeninos y masculinos, corres-
pondientes a los cursos 5 y 6 de 
primaria.
Alicante, Elche, Petrel, Biar o Vi-
llena fueron algunos de los mu-
nicipios que se desplazaron en 
una mañana fresca pero llena de 
buen ambiente y deportividad.
La jornada comenzó a las 9:30 
horas y fi nalizó a las 13:30. En 
este tiempo se jugaron todos los 
partidos programados en las 8 

pistas de minivoley montadas 
en las pistas polideportivas del 
colegio.

La representación campellera ha 
sido de seis equipos, tres femeni-
nos y tres masculinos.

Representación campellera en la segunda intermunicipal de minivoley
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Amplivox Centro Audiológico

uEl inicio de año viene cargado de grandes propósitos y muchos de ellos pasan 
por hacer deporte y mejorar nuestra salud. Si no sabes qué disciplina practicar, en el 
gimnasio Sanvi Sports tienen una amplia gama de opciones a tu disposición. Entra a 
formar parte de su gran familia y déjate guiar por grandes formadores que han desa-
rrollado a deportistas que actualmente compiten en la élite.

Sanvi Sports

Protege tus oidos en el trabajo
Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Muchos profesionales usan gafas oscuras o mascara para soldadura para proteger sus 
ojos, o botas de seguridad para protegerse de los golpes, los oídos también necesitan 
protección en la exposición de ruidos elevados.
Existen diversos tipos de protectores auditivos, unos desechables otros hechos a medida, 
otros auriculares o cascos de protección…., es la manera que tienen para atenuar el ruido.
Estos reducen sus efectos sobre el sistema auditivo, evitando que el exceso de ruido pase 
al oído interno y llegue a causar daños.
Los protectores auditivos deben usar se en todos aquellas situaciones que exceda los 
85dB. 
Los tapones auditivos son de uso personal, por higiene.
En Amplivox Centro Audiologico estamos a su disposición para revisar su salud auditiva de 
forma gratuita y sin compromiso.

SI NO TE AUTOMEDICAS, ¿POR QUÉ TE AUTOGRADÚAS?
uLa mayoría de las personas que compran gafas pre-graduadas, sin asesoramien-
to profesional del óptico optometrista, las escoge con un aumento mayor del que  
necesita. 

Suelen ser gafas de bajo coste disponibles en todo tipo de tiendas y bazares. Con-
llevan multitud de riesgos como el aumento descontrolado de la vista cansada, lagri-
meo, cefaleas, bajo rendimiento visual…  puesto que son productos fabricados en 
serie, sin tener en cuenta las características visuales singulares. Suelen ser simples 
lupas de plástico inyectado de baja calidad óptica que aplican el mismo aumento a 
ambos ojos, ¿quién usa dos zapatos derechos o izquierdos…? 

Protege tu salud visual, en vistaOptica estaremos encantados de cuidar de tus ojos.
Vistaoptica San Vicente, avd.  De la Libertad, 49.

VistaÓptica
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Ortodoncia Invisible
uEs un sistema que en los últimos años está teniendo una gran demanda debido a que son casi imper-
ceptibles. A diferencia de los brackets no se trata de soportes fi jos en los dientes, sino de alineadores 
extraíbles que se adaptan perfectamente a la forma de los dientes y se cambian de manera periódica para 
ir corrigiendo la posición de éstos.
Los alineadores o férulas se fabrican a medida virtualmente gracias a un programa con el que podrás 
ver, antes de empezar con el tratamiento, cuál será el resultado fi nal de tu sonrisa con el tratamiento. La 
higiene es mucho más fácil ya que al ser extraíbles, puedes cepillarte los dientes de la manera habitual 
tras las comidas. Este sistema es también muy efi ciente siempre y cuando el paciente cumpla con las di-
rectrices del ortodoncista y se comprometa a llevar las férulas de manera continua y a realizar los cambios 
de alineadores cuando se indique. Desde luego es la opción ideal para personas que busquen corregir su 
sonrisa casi sin que lo noten los demás.
• Prácticamente invisibles • Férulas extraíbles y sin rozamiento • Fácil higiene • Efi caz y resultado predecible

Rubio&Maruenda dentistas

uEl deporte es salud, y el karate aporta grandes valores a los deportistas desde bien 
pequeñitos. Han formado una gran familia gracias a su disciplina y a su forma de cul-
tivar el cuerpo y la mente. 40 años después, mantienen la ilusión del primer día pero 
con una gran experiencia adquirida que ponen a disposición de todo aquel que quiera 
probar con ellos.

Kárate Club San Vicente

Salud visual y salud ocular, ¿es lo mismo?
Margarita León 
uEl otro día un paciente vino a la consulta de optometría a 
revisar su visión, y se le detectó un problema de salud ocular 
que desconocía: una enfermedad en sus ojos que requería 
referir al oftalmólogo. La base de una correcta percepción del 
sentido de la visión es disfrutar de ojos sanos y ver bien engloba capacidades percep-
tivas complejas: defi nir bien las imágenes (con la correcta graduación y acomodación), 
percibir bien los colores, tener una imagen única y no doble (ausencia de estrabismo o 
disfunciones binoculares), coordinar ambos ojos para calcular las distancias (equilibrio 
de graduación entre ambos ojos, entre otros aspectos). El especialista de la salud visual 
es el optometrista. El de la salud ocular el oftalmólogo. Ambos comparten áreas que se 
deben investigar y si se padece algún problema específi co, se ha de derivar de forma 
adecuada. Una revisión completa detecta. Cuida tus ojos y también tu salud visual.

Óptica León Vistalia



24 I FEBRERO 2023
Som El Campello Nuestro Periódico

uUna imagen cuidada, acorde con la visión que tienes de ti misma a partir de tratamientos 
adaptados, desde varias disciplinas y con la última tecnología, es lo que hacen en Cafuné 
Sensaciones.

Cafuné Sensaciones es un centro Indiba, que reequilibra el intercambio de iones y así, las 
células recuperan su función natural. Por ello, el tejido recobra su elasticidad perdida, la grasa 
va desaparaciendo, el oxigeno fl uye mejor entre las células, se restablece la correcta microcir-
culación y rejuvenece la piel y revive.

Además, con el sistema proionic, con tres efectos y múltiples benefi cios, con el Atérmico, 
con bioestimulación, mejor nutrición, circulación y metabolismo celular. El térmico con mayor 
microcirculación, vasodilatación y oxigenación tisular y el hipertérmico, con la depuración, eli-
minación de grasas y recuperación tisular.

Cafuné Sensaciones, Belleza y Bienestar
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La Directora de Lasaroca Dental del Campello, Carolina Benza Gonzalez, nos 
transmite las últimas tendencias en estética dental. Mas allá de las revisiones 
anuales, dolores y urgencia, unos de los motivos por la que la gente acude al 
dentista, es la estética dental. En nuestra clínica tenemos muchas alternativas, 
para mejorarla de nuestros pacientes, siempre pensando en la salud bucodental,
entre ellos :
La Ortodoncia invisible, este tipo de ortodoncia tiene muchos benefi cios, a demás 
de ser invisible, poder comer lo que quieras, sin rozaduras, fácil higiene dental, 
menos riesgo de desgaste dental, mordida optima con masticación adecuada y por 
ende una mejor digestión de los alimentos.
Las Carillas Dentales son un tratamiento estético natural, preservando el diente 
lo más que se pueda, con este tratamiento se corrigen alteraciones morfológicas 
el color y la posición de los dientes de una manera indolora, rápida y con un gran 
resultado estético. 
Los Implantes Dentales, gran alternativa cuando se pierde una pieza dental natural.
En un estudio implantológico se determina si es es viable la colocación de un
implante, estos se colocan en el lugar donde se encontraba el diente original. 
Los benefi cios de este tratamiento son evitar el desplazamientos de dientes a los
espacios vacíos, mejorar la masticación y su cuidado es igual que los dientes
naturales, cepillarse y limpiarse con hilo dental.
El Blanqueamiento dental, es un tratamiento indoloro y efectivo, permite quitar 
el color amarillo de los dientes o manchas relacionadas con bebidas como el 

café o el tabaco. Se recomienda siempre una limpieza (higiene dental) por la 
tendencia generalizada a la acumulación de sarro en los dientes y revisamos 
las piezas dentales, para verifi car que no exista otras enfermedades bucodentales, 
para luego evaluar la necesidad de realizar un blanqueamiento.
En Lasaroca Dental El Campello, nuestros especialistas, son expertos en las
diferentes áreas de salud bucodental, ofrecen el mejor tratamiento en odontología
mínimamente invasiva, para que nuestros pacientes puedan SONREIR SIN 
COMPLEJOS.

Más que bio San Vicente
uEn Mas que Bio San Vicente, podrás encontrar 
un espacio con la mayor oferta en alimentación 
Bio, suplementación, alimentación vegana seca, 
fresca, congelada, Aromaterapia, limpieza a gra-
nel y productos cero plástico y una amplia gama 
de cosmética ecológica, también maquillaje uni-
do a un asesoramiento especializado.
Contamos con marcas como Biográ, El grane-
ro, Naturcid, heura,Violife, vegetalia, naturgreen, 
veggie Karma, sol natural, Novadiet, Solgar, 
Solaray, Salud Viva, A Vogel, Drasanvi, Marnys, 
Weleda, Mádara, Natura Sibérica, Lavera, Na-
tura Bio, Santiveri, Santé, Jonzac, D´alchemy y 
muchas más.

Además podrás encontrar ofertas en productos 
seleccionados, como Colestía, Colamag, Fost-
print, Pranarom, Terpenic etc…
Todo ello hará que seamos tu tienda de referencia 
en la que si necesitas algún producto del que no 
disponemos, haremos lo posible para conseguírtelo.
Estamos en Calle Pintor Picasso, 53 bajo de San 
Vicente donde tenemos parking justo al lado con 
primera hora gratuita para facilitar tu visita. Si 
te apetece, también puedes visitarnos en insta-
gram y facebook masquebiosanvicente
En google podrás encontrar un video de nuestra 
tienda.
Os esperamos

uEn la Clínica Dental Dra de la Fuente están muy comprometidos con la salud de 
sus pacientes y trabajan con los mejores materiales para que la calidad de su servicio 
sea la mejor.

Odontología general, implantes dentales, periodoncia, ortodoncia, blanqueamiento 
dental, estética dental son algunos de los tratamientos que el equipo de profesionales 
altamente cualifi cados de la Clínica Dental Dra de la Fuente realizan. Trabajan con la 
última tecnología aplicada al sector. Solo por ser cliente de la Clínica Dental, tendrá 
derecho a algunas prestaciones como un examen inicial, diagnostico, presupuesto y 
algunos servicios más.

Además, ofrecen fi nanciación del 100% de los tratamientos, ajustando el pago con 
cuotas fl exibles y sin intereses para que no se note tanto la inversión en el bolsillo del 
cliente.

Clínica Dental Doctora de la Fuente
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Grand Audition

Urban Gym Fit 21

uEn Grand Audition llevamos 40 años 
dando soluciones auditivas a nuestros 
pacientes.
Todos hemos oído la frase “más vale pre-
venir que curar” y en temas de audición 
no es una excepción. Con una rehabili-
tación auditiva a tiempo vamos a obte-
ner los mejores resultados para el siste-
ma auditivo de nuestros pacientes. Las 
revisiones,totalmente GRATUITAS,que 
les realizamos nos indicarán el momento 
exacto en el que necesitarán una ayuda.  
Cambiamos el concepto de centro audi-
tivo tradicional y lo reinventamos con un 
modelo innovador basado en el presente 
y futuro de la audiologia. Este método 
hecho a medida para cada persona, nos 
permite obtener el máximo rendimiento 

de tus audífonos y conseguir un sonido 
óptimo y la máxima comprensión, para 
que disfrutes de la mejor experiencia au-
ditiva desde el primer momento.
De tú a tú
En los centros auditivos Grand Audition 
lo primero eres tú. Conocer a las perso-
nas y sus necesidades, con un trato cer-
cano y mucha comunicación, es el primer 
paso de nuestra relación.
Confi anza
En Grand Audition San Vicente del Ras-
peig contamos con técnicos audiólogos 
cualifi cados, con amplia experiencia en 
el sector auditivo y formación continua 
sobre las últimas tecnologías y avances.
Prueba
Queremos que tomes la decisión de 

adaptarte con total seguridad, por eso te 
invitamos a probar gratis tus audífonos, 
con total libertad y sin compromiso de 
compra.
Resultados
Conseguir “más con menos” en un en-
torno efi ciente y una buena gestión del 
tiempo y de los recursos es la clave para 
ofrecer adaptaciones accesibles con un 
servicio de excelente calidad.
Queremos ser tu audioprotesista de 
confi anza para toda la vida
Grand Audition San Vicente del Raspeig 
nos encontramos en la Avenida de la Li-
bertad 58 de San Vicente del Raspeig, 
llámanos al 865 552 635 para reservarte 
una cita y estaremos encantados de re-
cibirte.

u Últimamente se habla mucho del mun-
do del fi tness y no es para menos. La prác-
tica de deporte, sea cual sea, se ha abierto 
hueco en nuestro día a día, hasta el punto 
de convertirse en un estilo de vida muy 
arraigado en la sociedad actual. Tan sólo 
hay que entrar en redes sociales o hablar 
con los amigos para darse cuenta de que 
el fi tness ha venido para quedarse.
La combinación de ejercicio y una alimen-
tación sana y adecuada, son los hábitos 
saludables que nos proporcionan el tan 
buscado por muchos “bienestar”. Los be-
nefi cios del entrenamiento de fuerza y el 

ejercicio cardiovascular son innumerables: 
desde la mejora de la densidad ósea, has-
ta el incremento de la longevidad, pasando 
por la potenciación del sistema inmune y la 
prevención de lesiones. 
Hoy en día hay muchas formas de prac-
ticar deporte, ya sea en exteriores o en 
centros deportivos, pero sin duda, la op-
ción que mejor se ajusta a la población en 
general son los gimnasios. 
En Fit21 encontrarás todo lo necesario 
para un trabajo completo del cuerpo, tanto 
a nivel muscular como cardiovascular, con 
profesionales capacitados para adecuar 

los diferentes ejercicios y modalidades de-
portivas a las necesidades y posibilidades 
de cada uno. Además, gracias a los pro-
gramas de actividades dirigidas de Fit21 

podrás conseguir tus objetivos de forma 
divertida y segura. 
Es momento de invertir en salud. Es mo-
mento de entrenar. ¡Te esperamos!
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uEn Clínica Podológica CM 24 son 
expertos en pie diabético, cirugía am-
bulatoria del pie como pueden ser 
juanetes, uñeros, o dedos en garra. 
Realizan también plantillas para niños, 
siendo especialistas en pies infantiles. 
Además, realizan estudios de la pisada 
para deportistas y confeccionan planti-
llas en 3D. Todos estos servicios con la 
mayor profesionalidad posible. Encuén-
tralos en la Avenida La Rambla, 24 en 
Sant Joan o también puedes llamar al 
965656981 o en el correo
josecuestapodologo@gmail.com

Clínica Podológica CM 24
u El mejor sitio donde empe-
zar a hacer deporte y sentirte 
como en familia. Txentxo ha 
creado una gran dinámica 
con los peques, enseñándo-
les los valores del karate y de 
las artes marciales y creando 
a grandes deportistas que 
compiten a nivel nacional e 
internacional. Si quieres cui-
dar tu salud y sentirte bien 
practicando una disciplina de-
portiva, no dudes en que este 
puede ser el sitio adecuado.

Escuela de Artes Marciales Txentxo

u ENSILDENT CLINICA DENTAL esta integrada por profesionales con mas de 
30 años en el sector bucodental. Aborda todas las especialidades con el objetivo 
de acompañar a sus pacientes en la prevención , rehabilitación y estética dental. 

Con un equipo multidisciplinario, algunos de ellos con una trayectoria de muchos 
años en El Campello, la convierte en un centro odontológico de confi anza y cercanía 
para la comunidad campellera.

La tecnología 3D entre otros nuevos avances la posicionan como una alternativa 
avanzada en la zona.

Están en pleno centro urbano de El Campello, en la Calle Doctor Francesc Antoni 
Balmis i Berenguer, frente al Centro Social El Barranquet y la rampa del mercadillo.

Ensildent Clínica Dental
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Entrevista a Daniela Rodríguez, jugadora del Levante UD

“Jugaba al fútbol porque era mi pasión y lo que me gustaba, 
dar el salto al Levante UD fue algo muy grande”

Som El Campello
u¿Cómo comenzaste a jugar 
al futbol? Me gusta el fútbol 
desde que nací, de hecho, em-
pecé a jugar en el primer equipo 
cuando me dejaron ya que hasta 
que no tenía una mínima edad 
no podía. Fue a los cinco años 
cuando ya me dejaron, empecé 
en el equipo de mi colegio con el 
equipo de chicos, después pasé 
a las escuelas municipales del 
CD El Campello y fue cuando 
me llamó Irene Segura para pro-
bar con el femenino, probé, me 
gustó y seguí jugando con ellas.
Además, me llamó la Selección 

Valenciana estando jugando aún 
en El Campello. Justo estan-
do con la selección me llamó el 
Levante UD, fui a probar y me 
ficharon.
¿Qué recuerdas de esos ini-
cios? Recuerdo ser muy feliz 
jugando.
¿Qué te dice tu familia de todo 
lo que llevas cosechado? Mi 
familia desde el primer momento 
me ha apoyado y si al final es mi 
sueño pues me animan a seguir 
formándome y creciendo.
¿Cuál es tu rutina de entre-
namiento? Lo lunes siempre 
voy al gimnasio, el Gimnasio El 

Cantó de El Campello y sigo mis 
rutinas. Los martes de casi to-
das las semanas entrenamiento 
con la Selección Valenciana. Los 
miércoles entreno con el Nacio-
nal del Levante UD, que no pue-
do jugar, pero entro en dinámica 
con ellos, los jueves descanso, 
los viernes entreno con el auto-
nómico del Levante, que es mi 
categoría y los findes el partido.
¿Cómo fue el salto al Levante 
UD? Pues no me lo esperaba. 
Yo jugaba a fútbol por que era 
mi pasión y era lo que me gusta-
ba, pero ya ver que la Selección 
Valenciana me llamaba y luego 
dar el salto al Levante UD fue un 
paso muy muy grande.
¿Qué techo te pones? No ten-
go techo.
Has renovado con el Levan-
te UD hasta 2024, ¿Cuál es el 
próximo paso? Lo que tene-
mos pensado es seguir apren-

diendo en el Levante, estamos 
muy a gusto.
Firmar por “Solo Cracks” ha 
tenido que ser algo muy es-
pecial.  Ha sido algo increíble, 
firmar por una de las mejores 
agencias del mundo que lleva 
jugadoras como Jenni Hermoso
¿Cómo crees que está crecien-
do el fútbol femenino? ¿Dónde 
lo ves en unos años? Lo veo 
al mismo nivel que el masculino, 
cada día hay más niñas jugando 
y la repercusión cada vez es ma-
yor. Veo que el fútbol masculino 
y femenino van a estar al mismo 
nivel en todos los sentidos.
Hace unos días pudimos ver 
que, en la Supercopa de Es-
paña femenina, las jugadoras 
tenían que coger las medallas 
ellas, ¿Qué opinión te merece 
esto? Sigue habiendo discrimi-
nación aún entre el fútbol mas-
culino y el femenino, pero poco a 

poco, conforme vayan habiendo 
más niñas y la gente vea que a 
esas niñas les gusta se va a ir 
igualando.
Eres muy joven, pero pode-
mos decir que eres una de 
las primeras deportistas de 
El Campello que sale del mu-
nicipio, encima con un depor-
te como el fútbol femenino, 
¿Qué mensaje le darías a esas 
niñas que empiezan ahora? Si 
es lo que les gusta, que trabajen 
mucho, que sigan entrenando 
día a día y que ningún comen-
tario les afecte y sigan haciendo 
lo que les gusta y que si de ver-
dad tienen el propósito de llegar 
a algo lo van a conseguir seguro. 
Siempre también sin descuidar 
sus estudios, yo le doy la misma 
importancia a los estudios que 
al fútbol. Por eso también puedo 
decir que he sido premiada al 
Mérito Académico del Levante.

l La campellera Daniela Rodríguez, jugado-
ra de fútbol que milita actualmente en el Le-
vante UD nos habla de sus comienzos, de su 
carrera y de todo lo que tiene que ver con el 
fútbol femenino.

Som El Campello
uIrlanda Mira-Perceval se ha 
proclamado subcampeona de la 
Copa del Rey de Aire Comprimi-
do celebrada en Murcia. La tira-
dora campellera logró una pun-
tuación de 574 (su mejor marca 
personal) en la segunda fase de 
la competición en la modalidad 
de pistola 10 metros, logrando 
el segundo mejor resultado del 
fin de semana y batir su marca 
personal.
En la primera fase, Irlanda Per-
ceval logró una puntuación de 
566. Aunque se quedó lejos de 

su marca personal, la campelle-
ra firmó la segunda mejor actua-
ción del día, siendo únicamente 
superada por Sonia Franquet.
Sin embargo, ese resultado 
quedaría “anulado” en la jorna-
da del domingo. Y es que para 
la clasificación final de la Copa 
del Rey únicamente puntúa la 
mejor marca del fin de semana 
de cada tiradora. En la segunda 
fase, Irlanda Perceval no solo 
pulverizó su puntuación del sá-
bado, sino que también firmó su 
mejor marca personal. Con 574 
puntos, mejoró sus 573 logra-

dos en el Open de Hungría de 
2022 y, además, volvió a acredi-
tar la marca internacional (572).
Esta actuación le sirvió para 
proclamarse subcampeona de 
la Copa del Rey. Sonia Franquet 
fue la única capaz de imponerse 
a la campellera tras destrozar el 
récord de España (583) .
Esta competición ha sido la úl-
tima cita de Irlanda Perceval 
antes de su participación en la 
Copa del Mundo de El Cairo, la 
cual supondrá su debut en una 
competición de estas caracte-
rísticas.

Irlanda Mira-Perceval, subcampeona de la Copa del Rey de aire comprimido

Irlanda Mira-Perceval en la Copa del Rey de aire comprimido

Daniela Rodríguez en uno de sus partidos con el CD El Campello

Daniela Rodríguez en el polideportivo El Vincle en la entrevista


